

<b>Teilnehmer</b>	Michael König (Diakon), Wolfgang Geistlinger (Vorsitzender), Monika Angerer (entschuldigt, ab 20:20 Uhr anwesend), Barbara Aschauer, Inge Höllbacher, Anna Elisabeth Kurz (Kirchenpflegerin), Sebastian Kurz, Eva Schaupp, Simone Resch (Gast)
<b>Entschuldigt</b>	Lena-Marie König

<b>Punkt</b>	<b>Gegenstand</b>	<b>Text</b>
1	<b>Begrüßung und geistl. Wort</b>	Vorsitzender Wolfgang Geistlinger begrüßte alle Mitglieder zur 2. Sitzung. Die Einladung erfolgte fristgerecht. Einwände gegen die Tagesordnung gab es keine. Diakon König verzichtete, aufgrund von vorangegangenen Rosenkranz, Gottesdienst und Andacht zu Ehren des Hl. Franziskus, auf ein geistl. Wort.
2	<b>Bericht des Vorsitzenden</b>	Wolfgang Geistlinger bedankte sich zu Beginn bei allen PGR für die geleistete Arbeit. Er berichtete vom Kinderheim in Rumänien und dass von ihm eine Anfrage bei der Schnitzschule gestellt wurde, ob diese für das Kinderheim in Rumänien die Schränke fertigen würde. Bis jetzt gibt es noch keine Rückmeldung. Inge Höllbacher meinte, dass man alternativ bei den Behindertenwerkstätten in Piding anfragen könnte. Michael König berichtete vom Stiftsland Herbstfest, dass in diesem Jahr von Berchtesgaden ausgerichtet wurde. Im nächsten Jahr findet das Herbstfest in Marktschellenberg statt. Ziel sollte sein, dass nicht nur der PGR daran teilnimmt, sondern darüber hinaus noch weitere Mitglieder der Pfarrgemeinde AU.
3	<b>StiftsBote Beiträge</b>	Inge Höllbacher merkte an, dass die Pflingstausgabe des StiftsBoten für Ihren Geschmack zu sehr "Stanggassingerlastig" gewesen sei und dass sie das auch von anderer Seite gehört habe. Barbara Aschauer informierte über die letzte Redaktionssitzung und darüber, dass dieser Kritikpunkt auch von anderer Seite geäußert und bereits im Redaktionsteam diskutiert wurde. Für den StiftsBoten wurden Berichte über das Engeltamt der Bäuerinnen um 8.12., die Muttergottesdarstellung in der Kirche Hl. Franziskus Buchenhöhe, Vorausschau auf den Bergadvent und den

		Valentinstag sowie ein Rückblick auf die Wiedereinweihung der Kapelle Resteck festgelegt.
4	<b>Bergadvent 2018</b>	Wolfgang Geistlinger berichtet, dass die Lehrerin Steffi Palm wieder eine Theater AG in der Grundschule AU anbietet und am Bergadvent gerne das Stück "Die Kramperl-Gripp" aufführen würde. Der Vorschlag wird gerne angenommen. Vor, während und nach dem Stück wird es musikalische Umrahmung mit Musikgruppen geben. Diese werden von Wolfgang Geistlinger organisiert.
5	<b>Ausblick 2019</b>	<p>14. Februar - Gottesdienst zum Valentinstag mit anschließender "Paar-Bar" im Pfarrheim</p> <p>13. April - Es soll wieder eine Palmweihe in der Buchenhöhe stattfinden</p> <p>01. Mai - Bittgang Dürrenberg</p> <p>19. Mai - Maiandacht 19:00 Uhr mit musikalischer Gestaltung</p> <p>25. Mai - Kapellenwanderung mit anschließendem Gottesdienst und Bewirtung Buchenhöhe</p> <p>29. Mai - Bittgang Maria am Berg</p> <p>26. Juni – Johannifeuer im Pfarrgarten (nur bei schönem Wetter)</p> <p>03. August – Wallfahrt nach Maria Gern, Treffpunkt: 6:00 Uhr</p> <p>04., 11., 18. Dezember 2019 - Rorate</p> <p>15. Dezember- Bergadvent</p> <p>Zu allen Terminen ergeht herzliche Einladung.</p>
6	<b>Verschiedenes</b>	<p>Simone Resch stellt ihre Ideen hinsichtlich eines Projektchors für einen Gottesdienst am Valentinstag (Motto „Paargottesdienst“/bester Freund(in), Mutter/Tochter, usw.) vor und bittet den PGR um Organisation einer "Paar-Bar" im Anschluss an den Gottesdienst im Pfarrsaal. Der Vorschlag wurde gerne aufgegriffen und durch den PGR organisiert. Simone Resch möchte gerne den ersten Adventssonntag mitgestalten.</p> <p>Simone Resch weist darauf hin, dass es auf der AU außer im Kindergarten und am Sportplatz der Schule keinen Spielplatz/Spielgeräte gibt und fragt an, ob man nicht im Pfarrgarten Spielgeräte aufstellen könnte. Anneliese Kurz erläutert, dass das bei der Planung des Pfarrgartens schon einmal Thema gewesen sei, aufgrund von Haftungsfragen aber verworfen worden sei. Wasti Kurz gibt zu bedenken, dass dann auch der Platz für Veranstaltungen wie z.B. das Johannifeuer zu wenige wäre. Wolfgang Geistlinger verweist auf die anstehenden Umbaumaßnahmen des Pfarrhauses und die offenen Fragen hinsichtlich Zugänge zum Pfarrhaus.</p>

		Die Wahl der Kirchenverwaltung findet am 18. November nach dem Gottesdienst im Pfarrhaus (bis 13:00 Uhr) statt. Bis zum Gottesdienst am Sonntag, 07. Oktober soll eine Box für Kandidatenvorschläge in der Kirche aufgestellt werden. Wolfgang Geistlinger kümmert sich um Box und blanko Zettel, für die Vorschläge.
7	<b>Fachausschlüsse</b>	Die Fachausschüsse wurden wie folgt gebildet:  Caritas: Eva Schaupp Jugendarbeit: Lena-Marie König Feste und Feiern: Inge Höllbacher Umwelt und Nachhaltigkeit: Wolfgang Geistlinger Gottesdienst- und Sakramentenpastoral: Lena-Marie König Ehe und Familie: Sebastian Kurz Öffentlichkeitsarbeit: Barbara Aschauer Erwachsenenbildung: Monika Angerer

*Für das Protokoll:*

*Für die Pfarrei:*

*Für den PGR:*

Barbara Aschauer  
*Schriftführerin*

Michael König  
*Diakon*

Wolfgang Geistlinger  
*Vorsitzender*